

## **PERUMIN 37 exhibe en su “Patio de Maniobras” la primera unidad móvil que simula riesgos laborales**



*La unidad móvil pionera en el Perú busca reducir accidentes laborales a través de formación práctica en altura, espacios confinados, riesgos eléctricos e incendios.*

**Arequipa, 24 de setiembre de 2025.-** En el Patio de Maniobras de PERUMIN 37 se presentó la primera unidad móvil en el Perú que integra cuatro áreas de capacitación en prevención de riesgos laborales, un moderno simulador que permite entrenar a trabajadores en condiciones reales de alto riesgo.

La unidad, de fabricación europea, está diseñada para reproducir situaciones críticas en trabajos en altura, espacios confinados, riesgos eléctricos y lucha contra incendios, convirtiéndose en una herramienta inédita en el país para reforzar la cultura de seguridad y salud ocupacional.

### **Unidad pionera**

El modelo contribuye a reducir la probabilidad de accidentes, al pasar de la capacitación teórica al entrenamiento práctico con protocolos internacionales de seguridad. La estructura es de tipo 6x4, con 14 metros de largo, 2.6 metros de ancho y hasta 10 metros de altura en su tercer nivel, lo que le permite trasladarse a cualquier región del país.

“Este simulador de última generación acerca el entrenamiento a las propias empresas, reduciendo tiempos de traslado y costos, y lo más importante: brindando formación práctica que salva vidas”, señaló Ernesto Quequezana, subgerente de Prevención del Grupo Mapfre, durante la exhibición.

El simulador ya ha iniciado su recorrido en distintas zonas del país, capacitando a trabajadores de minería, construcción, alimentos, logística e industria en general. Entre las empresas que han recibido estas formaciones se encuentran Gloria, Intercorp, Pesquera Austral, Pesquera Diamante y la minera Colquisiri. En octubre, la unidad

continuará su itinerario en el proyecto Tía María (Islay, Arequipa), donde realizará una semana completa de entrenamientos.

“El gran aporte de esta unidad es que reúne en un solo vehículo cuatro entrenamientos distintos, algo sin precedentes en el Perú. Representa un salto cualitativo en la formación de brigadas y equipos de seguridad en todos los sectores productivos”, culminó Quezana.